

PELITA

Jambore Daerah ke X di Bukittinggi, Pj Wako Payakumbuh Lepas Kontingen Kwartir Cabang 0314 Gerakan Pramuka

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PELITA.WEB.ID

Aug 18, 2024 - 23:31



Jambore Daerah ke X di Bukittinggi, Pj Wako Payakumbuh Lepas Kontingen Kwartir Cabang 0314 Gerakan Pramuka

Payakumbuh - Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh Rida Ananda melepas kontingen Kwartir Cabang 0314 Gerakan Pramuka Kota Payakumbuh yang akan mengikuti Jambore Daerah ke X di Kota Bukittinggi, Minggu (18/09/2024).

"Hari ini kami melepas kontingen kita dari Kota Payakumbuh yang akan mengikuti Jambore Daerah yang terakhir kali dilaksanakan pada 2013," kata Rida yang juga merupakan Ketua Kwardcab 0314 Gerakan Cabang Pramuka Kota Payakumbuh itu.

Rida mengatakan bahwa kontingen dari Kota Payakumbuh akan bergabung dengan daerah lainnya, Senin (19/08/2024) hingga Sabtu (24/08/2024) di Bumi Perkemahan Pramuka Bukik Apik, Kota Bukittinggi.

"Ikutilah kegiatan ini dengan baik. Sehingga nanti dapat memahami Praja Muda Kirana itu. Tolong jaga nama baik Payakumbuh. Galilah ilmu sebanyak-banyaknya. Buktikan Kota Payakumbuh memang benar-benar hebat," katanya.

Pada kesempatan itu, Rida juga mengapresiasi anak-anak pramuka yang mau ikut dan mengikuti seleksi dalam Jambore Daerah.

"Terimakasih juga kepada orang tua yang telah mendukung anak-anaknya mengikuti pramuka karena pramuka akan banyak manfaatnya bagi anak kita," ujarnya.

Pimpinan Kontingen Cabang Jambore Daerah X Tahun 2024 Yurnita mengatakan bahwa Jambore Daerah kali ini memiliki motto 'Satyaku ku Darmakan Darmaku Kubaktikan' dengan mengusung tema smart yaitu seru, menantang, asyik, religius, tangguh.

Ia mengatakan bahwa sebelum peserta berangkat sudah dilaksanakan sejumlah tahapan dalam proses pemilihan hingga pelaksanaan calon peserta mengikuti Jambore Daerah X tahun 2024.

"Pertama kami mengedarkan surat ke seluruh gugus depan pramuka penggalang se-Kota Payakumbuh pada tanggal 1 juni 2024. Selanjutnya seleksi administrasi calon peserta," katanya.

Selanjutnya dilaksanakan seleksi pengetahuan dan keterampilan. Pada tahapan ini langsung diumumkan 24 orang yang lulus seleksi.

"Setelah itu kami mulai melaksakan training center. selama training center, seluruh calon peserta dibekali dengan berbagai pengetahuan dan keterampilan melalui permainan dan penyampaian materi seperti tali temali, P3K, pembentukan karakter, menanamkan jiwa kebersamaan hingga mempersiapkan segala kebutuhan untuk kegiatan jambore daerah," ujarnya. (Humas)